

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Saarbrücken, den 26.03.25

wie Sie bereits in den vergangenen Tagen den Medien entnehmen konnten, strebt das **Ministerium für Bildung und Kultur** eine einheitliche und landesweite Regelung für alle Grundschulen, bezüglich der Nutzung von mobilen Endgeräten und anderen digitalen Medien an.

Unsere Schule hat bereits in einer Schulkonferenz im Jahr 2021 folgenden Beschluss gefasst:

- **Die Nutzung von Mobiltelefonen und anderen mobilen Geräten mit Telefonfunktion, wie sogenannte smart-watches, ist auf dem Schulgelände und während der Schul- und Unterrichtszeit für Schülerinnen und Schüler verboten. Die Geräte sind ausgeschaltet im Schulranzen aufzubewahren und dürfen nur nach Rücksprache mit dem Lehr- und FTGS-Personal genutzt werden. Auf dem Schulweg ist eine Nutzung der mobilen Geräte weiterhin möglich.**

Um Ihren Kindern den souveränen und verantwortungsbewussten Umgang mit mobilen Endgeräten und anderen digitalen Medien vorzuleben und bewusst zu machen, brauchen wir auch Ihre Unterstützung.

- Wir möchten Sie darum bitten, **mit gutem Beispiel voranzugehen** und zukünftig auf den Fluren und auf dem Schulhof der Schule nicht mehr mit dem Handy zu telefonieren oder dieses anderweitig zu nutzen, sondern das Handy nur noch außerhalb des Schulgeländes zu gebrauchen.
- Wir weisen zudem nochmals darauf hin, wie **wichtig** ein **kontrollierter** und **von Ihnen begrenzter Medienkonsum** (z.B. altersgerechte Medienzeit, Altersbegrenzungen und kindgerechte Inhalte bei Serien, Filmen und Spielen etc.) ist. Es besteht die **Gefahr**, dass eine zu frühe und uneingeschränkte Nutzung digitaler Geräte die soziale und kognitive Entwicklung negativ beeinflussen kann.

Informationen zur Nutzung „Digitaler Medien“ finden Sie auf dem [Deutschen Bildungsserver](#).

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und für Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen vom Leitungsteam der Max-Ophüls-Grundschule